

Bochum: Marsch für mehr Demokratie

In Bochum ist gestern ein Protestmarsch für mehr direkte Demokratie gestartet. Die rund 150 Mitglieder von Bürgerinitiativen wollen bis nach Berlin laufen, um für eine bundesweite Volksabstimmung zu kämpfen. Die erste Strecke führte nach Witten. Die Aktion mit dem Titel "Der aufrechte Gang" soll 40 Tage über 700 Kilometer Fußweg bis in der Hauptstadt führen. Die Initiative für mehr direkte Demokratie will pünktlich zu den Koalitionsverhandlungen nach der Bundestagswahl eintreffen. Wahlen nur alle vier Jahre reichten nicht aus, um Bürger Politik mitbestimmen zu lassen, so die Bürgerinitiativen. Dabei sei die Volksabstimmung laut Grundgesetz möglich, bislang fehle jedoch ein eigenes Gesetz.

[zurück nach oben](#) ▲